

Jungen 13 Kreisliga

TTC Oberacker : TTIG Gochsheim
Dienstag, 19.03.2024, 18:15 Uhr

Für den TTC Oberacker geht die Siegesstraße weiter

Am 4. Spieltag der Jungen 13 Kreisliga traf der TTC Oberacker am Dienstagabend auf die Gäste von der TTIG Gochsheim. Aus dem Mannschaftskampf, der insgesamt weniger als 2 Stunden dauerte, ging die Heimmannschaft mit 7:3 als Gewinner hervor. Besonders hervorzuheben sind hierbei die Leistungen von Zvaleny und Kurz, die in allen Partien an diesem Tag ungeschlagen blieben. Den Siegpunkt in diesem Mannschaftskampf erzielte Maximilian Kurz, mit dem vorzeitig entscheidenden sechsten Punkt für sein Team.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes stand sich zunächst das Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Die richtige Herangehensweise hatten Zvaleny / Kurz beim Sieg in drei Sätzen gegen Kaiser / Schroth von Beginn an. Beim Sieg in drei Sätzen gegen Lennart Kaiser zeigte Sebastian Zvaleny seinem Gegner die Grenzen auf. Die richtige Herangehensweise hatte Maximilian Kurz beim 3:0-Erfolg gegen Lea Schroth von Beginn an. Das Zwischenergebnis des Mannschaftskampfes nach dem Spiel lautete damit 3:0. Deutlich nach Sätzen war hingegen die Drei-Satz-Pleite von Jona Suß gegen Lennart Kaiser, eine Niederlage, die man vor dem Spiel so erwarten konnte. Maximilian Kurz wehrte eine 1:0 Satzführung von Seuberkich Flynn ab und fuhr den Punkt für das Heimteam noch ein. Beim 11:3, 11:3, 11:2 gegen Lea Schroth fand Sebastian Zvaleny von Anfang an die richtige Ausrichtung in seinem Spiel. Der Spielstand zu diesem Zeitpunkt lautete somit 5:1. Deutlich nach Sätzen war indes die 0:3-Pleite von Jona Suß gegen Seuberkich Flynn, eine Niederlage, die man vor dem Spiel so erwarten konnte. Kaum Chancen ließ Maximilian Kurz wenig später beim 3:0 seinem Gegner Lennart Kaiser. Bereits vor den weiteren Einzeln des Tages stand damit der Sieg für das Heimteam vorzeitig fest. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Jona Suß beim letztendlich deutlichen 0:3 gegen Lea Schroth. 6:3 hieß damit der letzte Zwischenstand vor dem finalen Spiel. Beim folgenden 3:0-Sieg gegen Seuberkich Flynn zeigte Sebastian Zvaleny indes seinem Gegner die Grenzen auf. Besonders zu berücksichtigen ist bei diesem sehr einseitigen Spiel, dass Flynn nur 3 Punktgewinne in allen drei Sätzen insgesamt gelang. Der Ausgang im letzten Match führte damit zu einem finalen Ergebnis von 7:3 für den TTC Oberacker.

Nach nun 4 Siegen in Folge heißt es für den TTC Oberacker nun an die letzten Erfolge anzuknüpfen und das nächste Spiel gegen den TV Kirrlach am 23.03.2024 möglichst erneut siegreich zu gestalten. Das Team der TTIG Gochsheim wird nach nun 3 Niederlagen in Folge im nächsten Spiel am 22.03.2024 gegen den TV 1846 Bretten erneut versuchen, erfolgreich zu sein.

Statistik:

TTC Oberacker

Doppel: Zvaleny / Kurz 1:0

Einzel: S. Zvaleny 3:0, M. Kurz 3:0, J. Suß 0:3

TTIG Gochsheim

Doppel: Kaiser / Schroth 0:1

Einzel: L. Schroth 1:2, L. Kaiser 1:2, S. Flynn 1:2